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Für die Mitglieder wurde das Jahr 2023 mit der Generalversammlung am 15.3.2023 
im «Huus84» gestartet. Im Anschluss an die ordentlichen Geschäfte wurde mit einem 
Apéro auf das neue Vereinsjahr angestossen. Wir haben festgehalten, dass der 
Platzbedarf für die Generalversammlung grösser ist und wir werden die nächste 
Veranstaltung wieder im Güterhof abhalten.  
 
Aktivitäten 
 
Am 12. September 2023 hatten wir den Vortrag «Freude und Genuss beim Essen mit 
Diabetes» von Karin Zischg. Unser Vorstandsmitglied klärte unsere Mitglieder über 
die neuen Erkenntnisse in diesem Bereich auf. Der Vortrag wurde im Güterhof abge-
halten und mit einem Apéro zum Abschluss gab es noch genügend Zeit für den Aus-
tausch zwischen unseren Mitgliedern.  
 
Die Adventsfeier fand am 16. November 2023 statt. Es war ein gelungener und sehr 
gut besuchter Anlass. Als Rahmenprogramm wurden wir von René Piccolin musi-
kalisch begleitet und das Team der La Résidence verwöhnte uns kulinarisch wieder 
einmal vom Besten.  
 
Beratungsstelle 
 
Der Materialverkauf am Donnerstag läuft weiterhin den ganzen Tag. Ebenfalls wurde 
der Materialverkauf im Onlineshop ausgebaut. Der Postversand vom Material bleibt 
für die Mitglieder nach wie vor kostenlos und ist ein weiteres Argument für die Mit-
gliedschaft in unserer Gesellschaft. 
 
Wir konnten einen Teil der Räumlichkeiten an die Spitexorganisation AsFam unter-
vermieten. Diese zusätzlichen Einnahmen reduzieren unsere Kosten. Zudem können 
die Damen der AsFam auf Wunsch ebenfalls Material an unsere Mitglieder abgeben, 
was indirekt zu erweiterten Öffnungszeiten führt. Es ist zu beachten, dass nicht 
immer eine Anwesenheit garantiert ist.  
 
Vorstand 
 
Der Vorstand traf sich zu 2 Sitzungen. Die Präsidentenkonferenz sowie die Dele-
giertenversammlung wurden in Bern durchgeführt. Im Rahmen der Neuausrichtung 
unserer Gesellschaft sind wir nach wie vor auf der Suche nach weiteren Einnahme-
quellen. Der Leistungsvertrag mit dem Kanton ist weiterhin pendent, wobei wir in 
diesem Bereich nur die bisherigen Beiträge vom Kanton absichern können. Die Idee 
vom Leistungszentrum Diabetes wird weiterhin verfolgt, jedoch bedarf es der 
positiven Unterstützung der Hausärzte und einer erweiterten Information unserer 



Patienten zur Behandlung von Typ 2 Diabetes. Dieses Projekt wurde deshalb von 
uns zurückgestellt.  
 
Die Verkaufsumsätze sind stabil. Der Sensorverkauf ist der grösste Umsatzträger, 
jedoch ist auf diesem Bereich nur eine sehr kleine Marge erzielbar. Es ist daher 
absehbar, dass wir auf diesem Weg unsere Kosten nicht decken können. 
 
An dieser Stelle möchte ich mich bei unseren Mitgliedern, Spendern und Gönnern 
bedanken. Die Berücksichtigung unserer Gesellschaft beim Materialeinkauf er-
möglicht der Gesellschaft die Wahrnehmung der Aufgaben und stellt für uns das 
wichtigste Standbein dar. Wir werden auch in Zukunft die Mittel im Sinne unserer 
Mitglieder verwenden und bedanken uns bei Ihnen für die Berücksichtigung beim 
Einkauf sowie auch für Ihre Spenden und „Rundungen“ bei den Mitgliederbeiträgen. 


